

erstellt: 24.01.2015

Quallentauchen in Norwegen: Die Saison dauert ein Wochenende

O-Ton: Christian Skauge, Chefredakteur, Dykking (Tauchmagazin), Oslo, Norwegen, Taucher für Gulen Dive Resort

Länge: 3:39 (4 O-Töne, einzeln einsetzbar)

Autor: Harald Schönfelder

Info: Der Lurefjord bei Bergen in Norwegen ist die Heimat der Perphylla-Qualle. Im Winter und nur nachts kommen dort die lichtempfindlichen Tiefseequallen in die Regionen nahe der Oberfläche und fressen sich satt. Nur an einem Wochenende im Jahr, Mitte Januar, können Touristen dort zu den Quallen tauchen. Christian Skauge, Chefredakteur eines norwegischen Tauchmagazins erzählt von der Faszination des Tauchens mit den Quallen.

Skauge antwortet auf folgende Fragen:

1. Tauchen mit Quallen an der norwegischen Küste. Warum geht das nur mitten im Winter?
2. Tauchen mit Quallen stelle ich mir eigentlich recht langweilig vor. Was ist das Besondere an diesen Tieren?
3. Tauchgänge des Nachts im Winter, muss ich schon Erfahrung haben um mitmachen zu können?
4. Wie lange ist die Saison, zieht die sich über den gesamten Winter oder ist die nur eine kurze Zeit?

zum Beitrag gehörende mp3-Datei:

boot_15_Christian_Skauge_Quallentauchen_OTN.mp3